



Le politologue et vice-recteur à l'université de Yaoundé I, célèbre la victoire du sportif camerounais qui a mis KO, l'américain Stipe Miocic, le nuit du 27 mars.

La victoire de Francis Ngannou sur l'américain Stipe Miocic est saluée par beaucoup de personnes et c'est de partout que les réactions surgissent pour dire la grande admiration à l'endroit de ce champion.

Dans cette mouvance, l'enseignant de sciences politique salue aussi à sa juste valeur ce nouveau trophée qui fait la fierté du Cameroun. Sur sa page facebook, ce dimanche, il démontre sa grande joie :« **Félicitations à Francis Ngannou, le nouveau champion du monde ! Il a l'humilité des grands et la puissance des géants. C'est une fierté pour le Cameroun !** »,